

Fecha: 01-02-2026
Medio: El Sur
Supl. : El Sur
Tipo: Noticia general
Título: La tormenta eléctrica que afectó a la Región

Pág. : 14
Cm2: 224,4
VPE: \$ 539.638

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida



La tormenta eléctrica que afectó a la Región

Una lectora envía esta fotografía tomada el viernes en la mañana, que muestra el Campus San Andrés de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (Ucsc) y los relámpagos de la tormenta eléctrica que azotó a la zona, con truenos y lluvia, lo que afectó mayormente a los damnificados de los incendios forestales. También se interrumpió parcialmente el suministro de electricidad y algunos semáforos dejaron de funcionar.

Envíenos su fotografía al correo:
lectores@diarioelsur.cl